



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

今年も、校舎の周りや運動場でツバメの姿を見掛けるようになりました。春になると、暖かい地域から帰って来て、ツバメは人が住んでいる家の軒先などに巣を作り、ひなを育てます。人の近くにいることで、カラスなどの敵を避けやすくなるそうです。



4月の参観日がありました。たくさんのお家の方が見に来て下さいました。皆さんも、張り切って発表したり、理科の実験では自主的に課題を進めたり、図工では絵の具を混ぜて色づくりを工夫していましたね。



代表委員会が開かれました。5月に予定している、1年生を迎える会の計画が、主な議題です。1年生に楽しんでもらえるよう、いろいろなアイデアを出して、話し合いをしていました。1年生の皆さん。楽しみにしててくださいね。



全国学力・学習状況調査が行われ、全国の6年生が国語と算数に挑戦しました。この調査は「知識」と「活用」の力が問われ、いつもと違う形の問題もありましたが、時間いっぱい粘り強く問題を解いていました。



あなたの好きな色は何ですか。「赤」、「青」、「緑」。お友達にも聞いてみましょう。クラスに、好きな色が同じだったお友達はいませんか。もし、いたとしても、全く同じ色とは限りません。例えば「緑」と言っても、木の葉の色は少しずつ違います。「人それぞれの考え方や好き嫌いには違いがあること」。これを「十人十色」と言います。みんな違うから、学校で一緒に勉強する価値があります。それは、違った考えを知ることは、自分の考えを広めたり、深めたり、伸ばしたりできるからです。

